

TARBES LOURDES BAGNERES ARGELES LANNEMEZAN VAL-ADOUR HAUTES-PYRENEES



CCI : Une visite taïwanaise qui pourrait déboucher sur des échanges économiques

vendredi 18 mars 2016 par Rédaction

Ce jeudi après midi, François-Xavier Brunet, président de la CCI 65, a accueilli une délégation taïwanaise dans les locaux de la Chambre de commerce et d'industrie de Tarbes.

Avant de rentrer dans le vif du sujet, F-X Brunet a remis la médaille de la CCI à l'Ambassadeur Zhang Ming-Zhong, suivi d'un échange de cadeaux.



www.tarbes-infos.com © Photo Alain Bouchard
François-Xavier Brunet remet la médaille de la CCI à l'ambassadeur de Taïwan Zhang Ming-Zhong, sous le regard de Jeanine Dubié, députée

Etaient présents à cette rencontre autour du président de la CCI, André Perrin, responsable du département industrie relations internationales, Madeleine Escorbiac, conseillère relations internationales, François Roux chargé des relations extérieures ; Jeanine Dubié, députée des Hautes-Pyrénées et son attachée parlementaire Marie Laure Pargala ; les représentants de Taiwan France : Monsieur Zhang Ming-Zhong, représentant de Taiwan France et son épouse ainsi que ses collaborateurs : Monsieur Christophe Lai ,directeur des affaires économiques et Madame Wu Wen-Ching, chargée des relations avec les parlementaires. Plusieurs représentants d'entreprises des Hautes Pyrénées s'étaient déplacés : Nicolas Descamps (SBM), Mathieu Ferrer, (Wide Metrology), Lili Lacoque (Chine France Echanges), Sandra Mandon (ENIT), Jean Ronan Phalip (Salaisons De L'adour), Paul Sauvageot (IPS System), Gérard Schiro (Api-Culture), Jean Soucaze-Soudat (Desman).

Dans son allocution, le président François-Xavier Brunet a salué la délégation taïwanaise et leur a souhaité la bienvenue Il a précisé que pour l'ambassadeur et son équipe c'était le premier département de France visité depuis sa prise de fonction et que cette rencontre avec des acteurs économiques du territoire était à l'initiative de Jeanine Dubié, députée des Hautes Pyrénées.

Ils ont dit :

François Xavier Brunet : « La CCI est sensible à la marque d'intérêt que Monsieur Zhang et ses collaborateurs portent à notre territoire en y consacrant une visite de deux jours. Il est très important que nous profitons de votre présence parmi nous pour échanger ensemble sur les opportunités d'établir ou de développer des échanges économiques.

Vous représentez un pays de la zone Asie, une partie du monde qui depuis une décennie tire la croissance mondiale et assure une grande partie des débouchés commerciaux pour l'économie occidentale.

Taiwan est la 6^{ème} économie asiatique, un territoire ouvert économiquement important comme en témoigne les accords entre votre pays et de nombreux pays. Taiwan se classe dans les pays fortement industrialisés et vous occupez au plan mondial une place de leader dans le domaine de l'informatique et électronique. Votre

pays est aussi pour nos exportateurs un marché potentiellement porteur.

Même si aujourd'hui nos échanges sont encore limités, je suis persuadé qu'ils connaîtront dans un proche avenir des développements intéressants pour les deux parties.

Pour la quatrième fois depuis 2011, nous organisons cette année à Taiwan une mission de prospection commerciale. Nous serons donc le 20 mai prochain à Taipei pour une opération de dégustation de vins du Sud Ouest. 7 producteurs exposeront leurs vins. »

Jeanine Dubié : *« Merci à François-Xavier Brunet d'avoir répondu favorablement à ma demande et à l'organisation de la visite de l'Ambassadeur dans le département, ainsi que pour l'aide apportée et d'avoir trouvé les entreprises qui seront visitées. Je considère que cette opportunité débouchera sur des échanges commerciaux qui rendront service à notre beau département et à nos entreprises mais aussi à Taiwan. »*

L'Ambassadeur Zhang Ming-Zhong : *« Nous sommes très heureux mon épouse, moi-même et mes collaborateurs d'être ici. Taiwan est un tout petit pays qui est ouvert sur le commerce extérieur, ce qui est primordial et nous sommes intéressés de connaître votre département afin de trouver un bon partenariat. Je remercie les entreprises présentes. »*

Après la présentation des entreprises présentes par leur responsable respectif, le département, ses richesses et ses différents atouts en matière économique ont été présentés sur écran géant. L'ambassadeur a trouvé le département très intéressant.

Christophe Lai, directeur des affaires économiques, a enchaîné par une présentation rapide de Taiwan : Taiwan c'est 36192 km², 23 millions d'habitants, un taux de chômage de 3,6%, 98% de PME, numéro un mondial du panneau solaire. Les échanges entre les Hautes Pyrénées et Taiwan : en 2015 les exports : 754KE, import en 2014 : 716 KE.

Les représentants d'entreprises se sont entretenus avec la délégation taïwanaise pour une première prise de contact. Après cette rencontre au sein de la CCI, la délégation est partie découvrir le département, en attendant vendredi deux visites d'entreprise.

Nicole Lafourcade

Diaporama